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令和６年６月 定例教育委員会 
 

日 時  令和６年６月２７日（金）９時３０分～ 

 

場 所  市役所１１階 会議室１ 

 

出席者 

 （教育委員） 

  松野教育長職務代理者 古賀委員 中村委員 西沢委員 

 （事務局） 

陣内教育長 大藤教育総務部長 溝口総務課長 田村社会教育課長 武尾文化財課長

富野学校教育部長 鳩山学校教育部次長兼学校教育課長 木下学校教育部次長 藤原

学校保健課長 藤川総合教育センター長 重村青少年教育センター長 峰松総務課長

補佐兼庶務係長 

 

欠席者 なし 

 

傍聴者 なし 

 

内 容 

(1) 教育長報告 
 

(2) 令和６年４月分 議事録確認 
 

(3)議 題 

  ①令和６年度（令和５年度活動）自己点検及び評価（内部評価）の件（総務課） 

  ②令和６年度（令和５年度活動）自己点検及び評価（内部評価）における外部委託の 

  件（総務課） 

  ③総合教育センター条例施行規則の一部改正について（総合教育センター） 

      

 (4)協議事項 

  なし 

 

 (5)報告事項 

  ①ＳＡＳＥＢＯグローバルキッズチャレンジ事業について（社会教育課） 

  ②令和６年度読書活動ネットワークづくり交流会の開催について（社会教育課） 

③学校教育審議会答申について（学校教育課）  

④令和６年度佐世保市中学校体育大会の結果について（学校保健課）  

⑤「あすなろ教室（学校適応指導教室）」の名称変更について  

（青少年教育センター）  

  ⑥国指定史跡「福井洞窟」の特別史跡指定に係る答申について（文化財課） 
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(6)その他 

   ①次回開催予定について  

   ②③、④、⑤を秘密会とする件  

報告事項 

③長崎県学力調査の結果及び令和６年度「全国学力・学習状況調査」等におけ  

る佐世保市及び各校の結果公表及び取扱いについて（学校教育課）  

④学校運営状況報告について (学校教育課)  

⑤市立小中学校等における生徒指導事案について（学校教育課）  

  

 
 ◆教育長報告 

○ ５月２８日      長崎県市町村教育委員会連絡協議会総会及び研修会 

○ ６月１３日～７月３日 令和６年６月定例会 

○ ６月２２日      いのちかがやく講演会 

 

（１）教育長報告・議事録確認 
 

【陣内教育長】 
６月の定例教育委員会を開催いたします。まず私から報告ですが、５月２８日に長崎県市町

村教育委員会連絡協議会総会と研修会がございました。それから６月１３日から令和６年６月

定例会が開催されております。また、６月２２日はいのちかがやく講演会が開催されました。

講師の方を人選していただくときも満場一致でしたので、伊藤さんにお願いをし、お話しして

いただきましたが、本当に素晴らしい講演でした。それから６月２４日に福井洞窟を特別史跡

として指定する旨の答申がなされました。 

それでは議事録の確認に参りたいと思います。４月分の議事録の確認はよろしかったで

しょうか。 

 

【全教育委員】 

はい。 

 

【陣内教育長】 

ありがとうございます。それでは議題に入ります。「①令和６年度（令和５年度活動）自

己点検及び評価（内部評価）の件」「②令和６年度（令和５年度活動）自己点検及び評価

（内部評価）における外部委託の件」について、①と②をあわせて事務局から説明をお願

いします。 

 

 

（２）令和６年度（令和５年度活動）自己点検及び評価（内部評価）の件、令和６

年度（令和５年度活動）自己点検及び評価（内部評価）における外部委託の件 

 

【溝口総務課長】 

 

 議題資料Ｐ１～Ｐ２及び付属資料「佐世保市教育委員会における自己点検（内部評価） 

について」により説明 
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【陣内教育長】 

ありがとうございました。今回この付属資料を完全に刷新し、大きくやり方も変更して

いただいています。評価の内容についてご意見をいただければと思います。 

 

【松野教育長職務代理者】 

昨年、内部評価の総括のところで学校改革の推進という項目があり、スマートスクール

佐世保構想や教職員の働き方改革という部分が今回文言的に見当たらなかったのですが、

その辺はどうなりますか。 

 

【溝口総務課長】 

ご指摘をいただいた件ですが、今回、見直しをする中で抜けた状態になっておりますの

で、項目として大事な項目ですので、追加する方向で検討させてください。 

 

【中村委員】 

今回分析をされたものを、どなたを対象にどのように伝え、結果を生かしていかれるか

という辺りをお聞かせください。 

 

【溝口総務課長】 

今回様式を見直しましたが、その中で今後の方向性として、事務事業ごとに提示をいた

しております。これは次年度以降ということを考えておりまして、まず各課において、こ

の方向性を整理しておりますので、これを令和６年度の事業から見直すという取組を進め

ていき、後年度の改善につなげていければと思っております。 

 

【中村委員】 

いつ誰がどこでやるというところまでつなげていけば、これが実際に生かしていけるし、

運用していただければと期待いたします。 

たくさんのシートにプランドゥーチェックアクション（ＰＤＣＡ）というふうに落とし

込んであるものと、ＫＰＩを出して、評価という書き方をしたところとありますが、例え

ば、全国学力調査結果が全国の平均正答率を１００としたときに令和５年度で目標１００

でしたが、９４％の到達率だという理解でいいですか。 

 

【鳩山学校教育部次長兼学校教育課長】 

おっしゃる通りになります。 

 

【中村委員】 

どういうアクションなのかが出てきて、具体化したものが動いていくという形が見えや

すいように、より進化させていただければありがたいなと感じております。 

 

【西沢委員】 

 ＰＤＣＡサイクルを回すときに、この文章だけではこのプランが達成できたかという確

認ができないかもという危惧感を覚えまして、プランの出し方や書き方を変えていただく

か、このＰＤＣＡサイクルをどういった意味合いでまわしていかれるかを説明していただ

いた方がわかりやすいなと思います。 

 成果と課題と方向性はわかる一方でＰＤＣＡサイクルを回す観点からいくと、チェック

機能が果たせないような気がしてしまいました。 

 

【溝口総務課長】 

 私たちが評価シートの中で分かりやすさという視点で今回は整理しておりますので、今

のご指摘も含め、見やすく分かりやすいという形に検討させていただければと思います。 
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【陣内教育長】 

 ご意見をいただいて、私も、リサーチして現状分析してビジョンに基づいたＰＤＣＡサ

イクルという形にならないといけないのが、ＰＤＣＡというサイクルだけが単純な作業に

なってしまいがちだと感じています。 

 事業目的と取組のずれが見受けられますので、書き込みの仕方を工夫する必要があるか

と思います。 

 議題１、２はよろしいでしょうか。 

 

【全教育委員】 

 はい。 

 

 

（３）総合教育センター条例施行規則の一部改正について 

 
【藤川総合教育センター長】 

 

報告事項資料Ｐ３～１７により説明 

 

【陣内教育長】 

施行規則の改正についてはよろしかったでしょうか。 

 

【中村委員】 
基本的に賛成ですが、これを無料にすることで、今まで幾ら年間収入があったのがなくなっ

て、それに対する予算の手当はどういうふうに考えられていますか。 

 

【藤川総合教育センター長】 

資料８ページに歳入影響額と対応策について記載しております（歳入影響額：３０人×１５

０円＝４，５００円）。この歳入は年間当たりの金額になり、すべて協賛制度で賄うことを考

えております。 

 

【陣内教育長】 

議題３はこれでよろしいでしょうか。 

 

【全教育委員】 

 はい。 

 

【陣内教育長】 

 それでは、報告ＳＡＳＥＢＯグローバルキッズチャレンジ事業について、社会教育課長お

願いします。 

 

 

（４）ＳＡＳＥＢＯグローバルキッズチャレンジ事業について 

 
【田村社会教育課長】 

 

 報告事項資料Ｐ１、Ｐ２により説明 

 

【陣内教育長】 

 毎年大変好評で、保護者さんより続けてくださいという感想をいただいております。よ 

ろしかったでしょうか。 
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（５）令和６年度読書活動ネットワークづくり交流会の開催について 
 

【田村社会教育課長】 

 

報告事項資料Ｐ３、Ｐ４により説明 

 

【陣内教育長】 

いつもは単独開催ですが、今回は県教育委員会の主催というのは何か理由があったので

しょうか。 

 

【田村社会教育課長】 

今年度は県の事業として県内３会場にて行われることとなったため、例年は単独で開催

しておりますが、佐世保市が共催となっております。 

 

 

（６）学校教育審議会答申について  

 
【鳩山学校教育部次長兼学校教育課長】 

 

報告事項資料（当日配布）Ｐ１～Ｐ１１により説明 

 

【陣内教育長】 

次回の教育委員会で諮られると思いますので、一読していただき、皆様のご意見等をまとめ

てお聞かせいただければと思います。 

 

 

（７）令和６年度佐世保市中学校体育大会の結果について  

 
【藤原学校保健課長】 

 

報告事項資料Ｐ５、Ｐ６により説明 

 

 

（８）「あすなろ教室（学校適応指導教室）」の名称変更について  

 
【重村青少年教育センター長】 

 

報告事項資料Ｐ７、Ｐ８により説明 

 

【陣内教育長】 

名称変更に伴って機能も変えていくことが大事だと思いますので、この趣旨を生かす組織に

していただきたいと思います。 

 

 

（９）国指定史跡「福井洞窟」の特別史跡指定に係る答申について 

 

【武尾文化課長】 

 

報告事項資料（当日配布）Ｐ１２、Ｐ１３により説明 
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その後、次回開催予定日を確認し、終了となった。 

 

 

 

‐‐‐了‐‐‐ 


